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COMPTE-RENDU 3ème CONSEIL D’ECOLE 
Mardi 22 juin 2021 

 

Début de séance : 18h30 
Fin de séance : 19h30 

 
Participants : 

 
Madame CORDIER (maire) 
Monsieur SARRELABOUT (adjoint aux affaires scolaires) 
Madame HELY (responsable du service jeunesse) 

 
Madame MARTEL (directrice) 
Madame PRAUD (professeur des écoles) 
Madame CHARPENTIER (professeur des écoles) 
Madame KEVERLET (professeur des écoles) 
Madame KOVACS (professeur des écoles) 

 
Madame MAZIERE (parent) 
Madame OBERLIN (parent) 
Madame GUERLETIN (parent) 
Madame GIRARD (parent) 
Madame MORAND (parent) 
Madame CHEMBON (parent) 

 
1 – Projet d’école : activités 3e trimestre 

 
- Pour favoriser la compréhension des textes, la compréhension de l’implicite, l’acquisition de vocabulaire, 

nous avons travaillé des albums et des documentaires sur le thème de la ferme, suite à notre visite. 
 

- Pour garder une relation avec les familles malgré le contexte sanitaire, nous avons continué, selon les 
classes, à donner les cahiers de vie ou à publier régulièrement sur Klassly, nous avons donné les cahiers 
d’activités en fin de période, nous avons préparé des cartes pour les parents. 
Nous proposons des rendez-vous pour la remise des cahiers de progrès ou de suivi des apprentissages à 
ceux qui le souhaitent. 

 

- Pour poursuivre l’éducation au développement durable, nous avons mis en place des « minis jardins 
extraordinaires et attirantails », un projet de l’OCCE. Après avoir construit des supports de plantations, 
épouvantail, girafe, fourmis, panda, oiseaux, nous avons semé différentes sortes de graines (radis, petits 
pois, capucines, cosmos) et nous avons observé leur évolution. Cela nous a permis d’aborder ce dont ont 
besoin les végétaux pour pousser. Nous avons aussi observé quelques petites bêtes du jardin. Nous avons 
également découvert la ferme, les animaux et les différentes activités de la ferme. 

 
2 – Sorties et manifestations 2ème trimestre 

 
- 7 et 10 mai : Visite de la ferme « La Doudou » à Cheptainville et goûter de produits de la ferme (fromage de 

chèvre, de vache et confiture de lait). Coût de la sortie : 528€, réglés avec la coopérative. Le transport a été 
pris en charge par la mairie, sur notre budget alloué à cet effet. 

 
- 21 mai et 25 juin : Contes de Carole Raynaud-Allibert, la bibliothécaire. Elle vient dans chaque classe et 

présente un conte de tradition orale, un album et une histoire sous forme de Kamishibaï. 

 
 

- 21 juin : fête de la musique. Nous remercions vivement Mme et M. Sypraseuth ainsi que Mme Guillier qui 
nous ont proposé un concert chants/guitare le matin ainsi que Mme Auvray qui a fait danser les élèves de 
chaque classe l’après-midi. Les parents soulignent que cette journée a beaucoup plus aux enfants. 
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3 – Prévisions des effectifs septembre 2021 
 

A ce jour, 
PS : 37 
MS : 25 
GS : 35 
Soit 97 élèves 
Nous avons prévu 2 classes de PS/MS et 2 classes de PS/GS à 24 ou 25 élèves. Les listes seront affichées à la 
porte d’entrée de l’école le 6 juillet et publiée sur le site de la mairie. Attention, ce sont des listes provisoires qui sont 
données à titre indicatif. Nous nous réservons le droit de les modifier à la rentrée si cela est nécessaire. 

 
4 – Accueil des futurs élèves et de leurs parents 

 
Nous avons reçu l’ensemble de nos futurs élèves les mardis 8 et 15 juin de 16h45 à 19h00. Nous leur avons distribué 
un livret d’accueil, ainsi que les documents de la mairie pour les inscriptions au périscolaire et ils ont pu visiter l’école. 

 
5 – Travaux 

 
- Changement de la box internet : nous attendons désespérément le remplacement de la box dont le débit est 

très limité, m’obligeant régulièrement à attendre le retour à la maison le soir pour envoyer les messages ou 
recevoir certains documents. Mme Cordier indique que la municipalité, avec SFR, se sont rendus compte 
qu’il n’y avait qu’une ligne, commune avec l’école élémentaire, d’où une importante déperdition. Un 
changement de prestataire et la création d’une deuxième ligne sont prévus pendant les vacances d’été. 

 
- Chaudière : nous avons eu de gros problèmes cet hiver, avec de nombreuses journées sans chauffage et 

très froides. M. Sarrelabout nous informe qu’un tuyau est percé entre l’école élémentaire et la maternelle, ce 
qui mettait la chaudière en défaut. Les travaux vont être réalisés cet été car il faut creuser une tranchée dans 
la cour. 

 
 

- Toiture : nombreuses fuites tout au long de l’année. Mme Cordier indique que les infiltrations sont dues aux 
chéneaux, pas entretenus depuis longtemps. Un dossier technique de réfection de toiture a été déposé pour 
obtenir une subvention ainsi qu’une demande de dérogation pour pouvoir lancer les travaux avant l’obtention 
de la subvention. Les travaux devraient avoir lieu cet été ou à la Toussaint. Une amélioration thermique est 
également prévue. 

 

- Moisissures et plafonds : Mme Cordier annonce qu’un nettoyage et une désinfection sont prévus cet été. 

 
 

- Réglage de la pression des robinets des petites toilettes des enfants et graissage des serrures. Mme Cordier 
annonce qu’une réorganisation et un renforcement des équipes techniques va permettre de pallier ces 
problèmes. En Effet, un responsable technique et des employés aux compétences particulières telles que 
plomberie et électricité pourront intervenir ponctuellement et rapidement. 

 

- Entretien de la cour et des extérieurs de l’école : la cour n’est pas entretenue régulièrement, pas de 

balayage, poubelle pas vidée. Les espaces verts ne sont pas bien entretenus, mauvaises herbes partout, 
tonte sans rotofil, si rotofil, herbes laissées sur place, arbustes taillés grossièrement ne leur permettant pas 
de fleurir… les jeux et tapis de sol ont également besoin d’être vérifiés, entretenus. Mme Cordier indique que 
l’équipe était restreinte tout au long de l’année. Les horaires vont être modifiés de façon à ce que le mercredi 
soit consacré aux écoles. 
Quant aux jeux, une entreprise est chargée de l’entretien. 
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6 – Questions des parents 
 

En ce qui concerne la mairie 
 

• Les problèmes de circulation et de stationnement sont malheureusement toujours d’actualité aux abords de l’école. 
Il arrive encore fréquemment que la rue Bazile et la rue des Noblets ne soient pas fermées aux horaires d’entrée et 
de sortie d’école. 
Quelles solutions concrètes seront mises en place à la rentrée de septembre ? Mme cordier indique que les barrières 
ne sont pas toujours fermées par manque de personnel. Aucune candidature malgré l’offre d’une activité rémunérée 
pour faire traverser. Un policier municipal est prévu pour la rentrée. La rue de la Libération est saturée parce que des 
voitures sont stationnées en permanence sur le parking Brassens. Il pourrait être stabilisé et transformé en zone 
bleue, par exemple. Les enseignantes s’inquiètent car elles y vont aussi, le parking enseignant étant trop petit. Les 
ATSEM s’y garent aussi. Une concertation va être menée pour créer un espace partagé. Il faut reposer les règles de 
circulation aux abords des écoles. Il faudra faire remonter les besoin de stationnement. M. Sarrelabout rappelle que 
suite au dernier conseil d’école, les lignes jaunes ont été refaites, le panneau sens interdit rétabli, un mot a été 
distribué aux familles et aucune amélioration n’a été constatée. Il faudra être plus sévère en septembre. 

 
• Où en sont les projets de travaux à l’extérieur de l’école maternelle, à savoir l’aménagement du chemin près des 
classes de Mmes Praud et Charpentier et le retrait de la souche entre les classes de Mmes Martel et Keverlet ? 
D’autres travaux sont-ils prévus dans l’école cet été ? M. Sarrelabout indique que la municipalité attendait la décision 
des enseignantes quant à l’accueil des familles aux entrées et sorties. Nous poursuivrons cette organisation par 
l’extérieur, qui permet une arrivée et un départ plus fluide et plus calme des élèves tout en gardant un lien avec les 
parents. Dans ce cas, la souche peut être retirée cet été mais il faut étudier de manière approfondie les travaux à 
réaliser pour permettre le trajet des parents, le passage des poussettes notamment. Cela ne sera pas fait dans 
l’immédiat. 

 
• La chaudière a encore connu des dysfonctionnements ce trimestre. Une date précise a-t-elle été fixée pour effectuer 
les réparations et espérer ainsi ne plus rencontrer ce type de problèmes l’hiver prochain ? Voir point n°5 

 
• Nous constatons que les parents FCPE n’ont pas été conviés aux commissions cantine cette année, contrairement 
aux années précédentes, et nous le déplorons. Mme Hély indique qu’il n’y a pas eu de commission cette année. La 
prochaine est prévue le 5 juillet et les parents élus y sont conviés. 

 
• Qu’en est-il de l’appel d’offre pour la restauration scolaire ? M. Sarrelabout indique qu’un avenant de 6 mois a été 
déposé pour repousser l’échéance de fin de contrat prévue fin août. Les parents seront invités à répondre à un 
questionnaire pour donner leur avis sur l’orientation et l’amélioration des repas, tout en gardant un prix raisonnable. 

 
• Nous signalons à nouveau que le numéro de téléphone indiqué sur le site de la mairie pour joindre la FCPE est 
erroné et souhaiterions qu’il soit corrigé. Mme Hély a rectifié le numéro. 

 
• Serait-il possible de mettre le compte-rendu de conseils d’école en ligne sur le site de la mairie ? Pourrions-nous 
également les transférer aux parents par mail ? Le compte-rendu sera mis en ligne sur le site de la mairie et envoyé 
par mail aux familles. 

 
• Nous regrettons le départ de nombreux animateurs à la fin de l’année et nous nous interrogeons sur les raisons qui 
ont motivé leur choix. 
De nouveaux animateurs ont-ils déjà été recrutés ? La municipalité est surprise de la formulation de cette question 
mais y répond bien volontiers. Des raisons différentes ont motivé ces départs : 

- 2 animateurs étaient en fin de contrat non renouvelable, 
- 2 animateurs partent pour des raisons personnelles, 
- 1 animateur prend des nouvelles fonctions à la mairie, 
- Thomas Héritier a demandé un aménagement de son temps de travail pour mettre en place un projet 

personnel. 
Audrey Forner remplace Thomas Héritier à la direction du centre de loisirs. Les recrutements sont en cours. Des 
contrats saisonniers ont été prévus pour l’été. 
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En ce qui concerne l’école 
 
 
 

• Serait-il possible de publier le compte-rendu des conseils d’école sur Klassly ? Nous ne savons pas si nous 
utiliserons Klassly ou une autre application l’an prochain. Comme indiqué plus haut, le compte-rendu des conseils 
d’école seront sur le site de la mairie et envoyés par mail. 

 
• Quelle sera la structure de l’école à la rentrée ? Quels seront les effectifs ? Y aura-t-il des changements dans 
l’équipe enseignante ? Voir point n°3. Mme Keverlet quitte l’école et est remplacée par Mme Mazière 

 
• Des projets sont-ils déjà prévus pour l’année prochaine ? Pas de projet défini pour l’instant. Nous sommes en train 
d’y réfléchir et de prendre des contacts. 

 
• Comme nous l’avons fait cette année, les parents souhaiteraient passer présenter la FCPE lors des réunions de 
rentrée en septembre prochain. Cela sera-t-il possible ? L’intervention des parents de la FCPE est la bienvenue lors 
de nos réunions de rentrée 

 
• Quels seront les horaires de la rentrée 2021 ? Y aura-t-il une arrivée décalée pour les petits ? La rentrée est prévue 
le 2 septembre à 8h20 pour les MS/GS et à 9h pour les élèves de PS. Ils en ont été avertis lors de l’accueil, les 
mardis soirs, l’information figure dans le livret d’accueil et sera probablement diffusée par mail la semaine de la 
rentrée. 

 
La municipalité félicite les parents de la FCPE pour la décoration des abords de l’école plusieurs fois dans l’année. 
Les enseignantes les remercient également. Les familles ont beaucoup apprécié. Nous en profitons aussi pour 
remercier l’élu qui a réalisé et installé des sculptures en bois, notamment le lapin de Pâques, qui a rencontré un vif 
succès et a été beaucoup photographié, seul ou avec les enfants. 
Les parents sont heureux de pouvoir participer à la fête de l’été le 3 juillet. 


